

BASILE FERRAOUN & MAXIME SUAUDEAU

Amis dans la vraie vie, Basile et Maxime, 12 et 11 ans, sont également partenaires lors de compétitions de bridge. Ensemble, ils ont participé en juin au championnat de France scolaire de la discipline à Lyon et ont remporté une médaille de bronze. Ils nous racontent cette expérience unique !

Bridge : jeu de cartes qui se joue à quatre (deux contre deux), et qui consiste, pour l'équipe qui a fait la plus forte enchère, à réussir le nombre de levées correspondant. Cette définition du dictionnaire *Le Robert*, c'est la première qu'on trouve sur internet lorsque l'on fait une recherche sur ce célèbre jeu de cartes. Souvent considéré comme un hobby pour les personnes âgées, ce cliché est révolu ! Le jeu s'invite désormais dans les collèges, et notamment celui de Stalingrad, où Basile Ferraoun et Maxime Suaudeau, sont scolarisés.

Basile connaissait déjà le jeu depuis longtemps, grâce à sa famille. « *Ma maman est une joueuse de bridge, elle l'a appris grâce à mon grand-père qui y jouait également.* » En septembre 2023, la mère de Basile, Elise Jentet Ferraoun, propose au collège de créer un club. L'initiative est soutenue par le ministère de l'éducation nationale. « *Le bridge est un sport de l'esprit qui travaille la mémorisation, le raisonnement et le calcul. C'est un vrai atout pour aider les élèves en mathématiques* » souligne Elise. Le club voit le jour, et Maxime, ami de Basile, veut également y participer. Ainsi naît le binôme, appelé au bridge « *une paire* ».

Basile et Maxime s'entraînent alors toutes les semaines au collège. Ils sont passionnés du jeu. « *On a confiance l'un envers l'autre et on adore gagner. Alors, quand on nous a proposé de participer à la compétition régionale, on n'a pas hésité une seconde* » explique Maxime. Cette compétition, qui s'est déroulée en mai à Fondettes, est un tremplin pour accéder au Championnat de France à destination des scolaires. Sur place, 200 enfants prêts à en découdre pour se qualifier. « *Des adversaires se sont moqués de nous. Ils disaient que nous serions faciles à battre comme nous n'étions que 4 participants de Saint-Pierre-des-Corps. Ça*

nous a encore plus motivés à gagner » se souvient Basile. Résultats : les deux amis décrochent la 2^{ème} place dans leur catégorie, ainsi qu'au classement général et se qualifient pour la grande finale à Lyon.

Mi-juin, les deux jeunes Corpopétrussiens prennent la route à 5h du matin en direction du sud-est de la France, accompagnés d'autres adolescents de la région Centre qualifiés pour le championnat. « *Nous étions super contents d'y aller, et pas du tout stressés (rires).* »

Pendant le week-end, Basile et Maxime participeront à 36 parties, dans une grande salle à huis-clos, avec des arbitres officiels de la fédération française de bridge. « *Ils m'ont impressionnée. Toutes ces parties, ça demande beaucoup de concentration. Ils ont une vraie complicité tous les deux, c'est ce qui les a aidés à aller au plus loin dans la compétition* » commente la mère de Basile, présente sur place pour les encourager. En individuel, la paire finira 10^{ème} de sa catégorie. Par équipe, Basile et Maxime, associés à une paire d'Orléans, décrocheront la médaille de bronze. « *Nous garderons un super souvenir de ce week-end, avec la découverte de Lyon en bateau mouche et la remise de médaille à l'hôtel de la région Auvergne-Rhône-Alpes.* »

Objectif pour l'année prochaine ? « *On aimerait beaucoup retourner au Championnat de France. On change de catégorie, la concurrence devrait être plus dure mais ça ne nous fait pas peur* » concluent les deux amis.

On leur souhaite de tout de cœur bonne chance pour les prochaines régionales ! ■

